



Standort Eifel profilieren

Wir-Gefühls Eifel - Eifel-Kultur und Bräuche wiederbeleben



Mobiler Unterstand – Brauchtumpflege Idenheim (Bürgerschaftliches Ehrenamtsprojekt)

Idemer Scheefjungen

- Anschaffung eines mobilen Unterstandes

Die Idemer Scheefjungen sind eine Gruppe junger Menschen, die sich für den Erhalt des Brauchtums in der Ortsgemeinde Idenheim einsetzen. Dazu zählen beispielsweise die Unterstützung bei der Durchführung des alljährlichen Martinsumzu mit Martinsfeuer, die Aufstellung des Maibaumes und die Ausrichtung des sog. „Scheefsundag“, mit dem symbolhaft die „Verbrennung des Winters“ durchgeführt wird. Sie stellen alle langjährig überlieferten Bräuche dar.

Im Rahmen des Flurbereinigungsverfahrens wurde der Ortsgemeinde ein Grundstück zugeteilt, welches für die Durchführung der Brauchtumsveranstaltungen zur Verfügung gestellt wird. Mit der Beschaffung des mobilen Unterstandes kann eine wettergeschützte Zwischenlagerung der für die Veranstaltung benötigten Materialien und Geräte erfolgen.

Laufzeit: 01.10.– 30.10.2017

Kosten/Finanzierung: **Gesamtkosten** (brutto): 3.450,00 Euro

Förderung:

ELER-Mittel:	0,00 Euro
Landesmittel:	2.000,00 Euro
projektunabhängige Mittel:	0,00 Euro

Eigenmittel: 1.450,00 Euro

Aktueller
Umsetzungstand: ausgewählt am 28.09.2017
umgesetzt zum 30.10.2017

Förderung durch:

